

2014年8月28日

工学府並びに環境情報学府の改組計画について

国立大学法人横浜国立大学長

鈴木 邦雄

本学大学院の工学府ならびに環境情報学府は、2015年4月発足に向けて、改組計画の申請を文部科学省に行っておりました（2014年5月）。設置にかかわる専門委員会の書類審査（教員組織・教育課程）が進められている段階ではありますが、本学が自主的に再点検を行っていたところ、申請書類の一部（教員個人の教育研究業績書）に重大な誤記載があることが判明しました（2014年8月中旬）。

誤記載の重大さ・深刻さから、本学から設置申請している工学府並びに環境情報学府の改組計画の申請を取り下げることにいたしました（2014年8月26日）。

改組後の両学府への進学を計画されていた皆様には、ご期待に応えられずに申し訳ありません。本学大学院の工学府ならびに環境情報学府は、これまでに増して、現在の組織（専攻）でのもとの教育研究の充実に努める所存であります。

今回の申請に当たって、ご支援とご理解をいただいております関係各位には、このような判断をいたしましたことを謹んでお詫び申し上げます。

なお、横浜国立大学は、引き続き、社会のニーズを的確に把握し、「実践的学術の国際拠点」を掲げている本学のミッションを全力で実践し、本学発展への努力を継続する所存であります。今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

また、今回の経緯を十分に調査し、詳細な事実関係と責任の所在を調査するとともに、再発防止のための対応を検討しております。